



*Je suis Marion Barbié, trentenaire, fille, sœur, femme, compagne, mère, amie, doula et tant d'autres aspects que j'aime chérir.*

*Infirmière de formation, j'ai choisi la reconversion après années de vie quotidienne auprès de mon enfant.*

*C'est après mon premier accouchement à la maison que j'ai pris conscience de la nécessité et de la beauté d'une présence féminine bienveillante au côté d'un couple et d'une famille en pleine transformation.*

*J'ai choisi de me former à l'Institut de Formation des Doulas de France qui offre un contenu complet en termes de physiologie de la grossesse, de l'accouchement et des besoins du nouveau-né mais qui rend surtout professionnelle de l'écoute active.*

*J'ai donc à cœur d'accompagner les couples et les familles selon leurs propres besoins. J'ai toute confiance en vos choix et vos compétences.*

*Curieuse et passionnée, je continue de me former quotidiennement par mes lectures, que j'aime partager, et des conférences comme celles de Michel Odent et Liliana Lammers (Paramana Doula).*

*Pour élargir mon offre, je me suis aussi formée à l'École Française du Rebozo, un soin féminin et profond, et en Approche Empathique de l'Enfant (Isabelle Filliozat) pour offrir aux parents et aux aînés, une nouvelle façon de s'écouter.*

*Membre active de l'association Farigoulette pendant plusieurs années, j'ai co-créé et animé des ateliers autour du zéro déchet et des soins naturels. Je suis donc à même de vous proposer des solutions écologiques adaptées à vos envies pour accueillir et prendre soin de bébé.*

*Intimement convaincue que les grands passages de la vie méritent de s'y arrêter, d'être célébrés et symbolisés, je vous propose de ritualiser ces moments. Encore une fois, vous êtes aux commandes, je fais des propositions qui correspondent à votre vécu, vos vécus et vos croyances.*